
 

 

 

 
Уважаемые коллеги, дорогие друзья! 

 

На протяжении семи лет, традиционно в сентябре, в Санкт-Петербурге 

проходит всероссийская научно-практическая конференция 

«Саморегулирование в строительном комплексе: повседневная практика                  

и законодательство». С каждым годом тематика конференции расширяется,             

к нам присоединяются представители смежных со строительством отраслей – 

эксперты в сфере энергетики и энергоаудита, кадастровой деятельности, 

страхования. Обсуждаемые в рамках пленарного заседания и тематических 

секций вопросы выходят далеко за рамки саморегулирования. 

В связи с этим, по просьбе участников, соорганизаторов и партнеров 

конференции, Оргкомитет принял решение расширить формат мероприятия           

и обновить название конференции, чтобы оно более точно обозначало                      

ее тематику и соответствовало масштабу обсуждаемых вопросов. 

8 сентября состоится конференция под новым названием – «Российский 

строительный комплекс: повседневная практика и законодательство». 

Основной темой дискуссии станут, безусловно, сегодняшние изменения 

в правилах работы строителей, проектировщиков и изыскателей – новые 

требования 372-ФЗ, включая создание национальных реестров специалистов. 

Также мы рассмотрим проблемы жилищного строительства                                        

и территориального планирования, вопросы участия компаний в госзаказе               

и банковского кредитования застройщиков, направления господдержки 

строительного сектора, ценообразование и реализацию дорожной карты            

по внедрению энергоэффективных технологий в строительстве, повышение 

энергетической эффективности многоквартирных домов при капитальном 

ремонте, развитие жилищно-строительной кооперации и малоэтажного 

жилищного строительства и многие другие вопросы. 

Собирая на одной дискуссионной площадке представителей федеральной 

и региональной власти, ведущих экспертов строительной и энергетической 

отраслей, руководителей компаний, мы получаем возможность не только 

поднять острые проблемы и получить компетентные ответы                                     

на животрепещущие вопросы, но и обменяться опытом, озвучить свои 

предложения и рекомендации, подвести промежуточные итоги происходящих  

в отрасли преобразований.  

Желаю вам эффективно использовать все эти возможности,                       

чтобы мероприятие прошло в конструктивном ключе и принесло ожидаемый 

результат! 

 

Член Совета НОСТРОЙ, НОПРИЗ, НОЭ,  

вице-президент СПб ТПП                                                                    А.М. Мороз 

 


